

# 粉中だより

紀の川市立粉河中学校 11月号  
令和7年11月4日 発行 校長 船津 真理

## 修学旅行で思い出づくり

3年生73名が10月7日(火)から二泊三日で東京・千葉方面の修学旅行に行ってきました。関東方面に台風が接近する中、荒天が懸念されましたが、雨に見舞われることなく、たくさんの思い出とお土産とともに無事、帰ってきました。



初日、班別活動では原宿・秋葉原・上野などの各コースでそれぞれの活動や散策をし、夕刻に東京スカイツリーに集合しました。薄暗くなった集合場所では歩き回って疲れているはずですが、皆が楽しそうに談笑している様子は本当に生き生きと輝いていました。

二日目のディズニーシーではレンタルしたスマートフォンを使って、楽しみにしていたアトラクションやショーを満喫し、ディズニーキャラクターのカチューシャやサングラス、ミッキー耳付き帽子等を身につけて楽しく過ごしました。

最終日はホテルを出発し、浅草寺に向かいました。仲見世通りでは食べ歩きを楽しみながら、土産店を回ったり、浅草寺でおみくじやお守りを買ったりし、修学旅行最後の訪問地を満喫することができました。新幹線を待つ帰りのホームでは「あ~、今が新大阪駅で、東京行きの新幹線を待っているっていうシチュエーションであってほしい!」と話す人もあり、今回の修学旅行が最高の思い出にできたと思える場面でした。

また三日間、お世話になったホテルの方から「マナーがよくて、しっかり挨拶してくれる素晴らしい生徒達ですね」と言っていただき、「自慢の粉中生です!」と返答しました。

保護者の皆様には準備、送迎等、様々ご協力いただき、心から感謝しております。本当にありがとうございました。お子様の中学校生活も残り半年をきりましたが、卒業式・受検を無事終えることができるよう、最後まで私達教職員と共に、お子様を支えてくださいますよう、よろしくお願ひします。



## 地域交流イベント

## ~絆をつなぐ 未来へつなぐ~

これまでお知らせしておりましたが、いよいよ今月15日(土)10時~14時、地域の方々との交流を目的として、校内でイベントを開催いたします。(少雨決行)生徒会とボランティアメンバーが地域の方々に教えていただいたり、お手伝いいただいたりしながら、企画、準備を進めてまいりました。当日は模擬店、舞台発表、展示発表、体験活動、茶道部野点等を保護者の皆様、地域の皆様に楽しんでいただきたいと、張り切って最終準備に取り組んでいますので、万障お説き合わせの上、気軽にお越しください。



\*駐車場は旧粉河中学校駐車場(粉河中部運動場)をご利用ください。

\*当日は軽食を販売しておりますが、必要に応じてお弁当をご準備ください。

\*当日、模擬店利用のためのチケットを専用ブースで販売いたしますので、小銭を準備してお越しください。



## 那賀地方新人戦等で大活躍!

10月18日(土)、19日(日)の二日間、那賀地方秋季新人総合体育大会が各会場で行われました。1年生にとっては初めての、そして2年生にとっては頼りにしていた先輩が引退して初の公式戦。きっと緊張していたことと思いますが、どのチームも大活躍し、野球部と男子ソフトテニス部と女子ソフトテニス部が11月1日(土)から開催される県大会出場を決めました。

また、同日にはロボットコンテストが行われ、技術部が中学校部門「シャンデリーツリー」の部で2位を受賞しました。応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。県大会等でも引き続き、応援くださいますよう、よろしくお願いします。



### ★主な成績★

【野球】優勝

【ソフトテニス】男子団体 優勝

男子個人 優勝、他にベスト8 1ペア

女子個人 優勝

【サッカー】準優勝(粉河・打田・貴志川合同チーム)

【技術部】中学校部門 第2位



